

Viernes 13 de septiembre de 2024
BOLETÍN DE PRENSA N°053

El MIO es la mejor opción para asistir a la Carrera del Zoo en su versión 2024

- *Quienes deseen ir o volver de la carrera podrán hacerlo a través de la ruta A02 del MIO que conecta el centro de la ciudad, en la parada de San Bosco, con el sector aledaño a la justa deportiva.*

Este domingo 15 de septiembre más de 4.200 personas están inscritas para la carrera atlética Zoo en su versión 2024, evento deportivo, recreativo y familiar que se lleva a cabo en el Zoológico de Cali y sus alrededores. Los participantes estarán corriendo, trotando o caminando junto a diversas especies de flora y fauna en un circuito que parte y regresa del parque de animales y en su recorrido pasa por las inmediaciones del Jardín Botánico de Cali.

Metro Cali apoya esta carrera movilizándolo a los participantes y al público en general hacia el lugar donde se desarrollará la competencia a través de la ruta A02 del MIO. Esta ruta alimentadora atiende el domingo a partir de las 6:00 de la mañana y se puede abordar desde el centro de la ciudad, en la parada en vía pública ubicada en la calle 9 con carrera 15, en las inmediaciones de la estación San Bosco.

A la estación San Bosco se puede llegar desde distintas zonas de Cali a través de las rutas del MIO: A06, T47, P27D, P60B, T31, E21 y T51. Una vez las personas que van hacia la carrera se bajen en la estación, deben salir de ella y buscar la parada contigua, donde pueden tomar la A02 que los lleva al zoológico.

La Dirección Comercial de Metro Cali ha dispuesto un grupo especial de asesores de servicio para que brinden información y orientación a los asistentes a la carrera que usen las rutas del MIO, así como también reforzarán la venta de pasajes y tarjetas del Sistema Masivo. Los asesores estarán ubicados tanto en la parada del zoológico como en la parada de San Bosco y se reconocen pues llevan un chaleco azul con los distintivos del MIO y de Metro Cali.



 660 00 01 EXT. 144
www.metrocali.gov.co / www.mio.com.co



La organización Juancho Correlón, responsable de la logística de la carrera, informa en su página web que esta versión de la justa deportiva se corre por el bienestar y la conservación de las “Amigas invisibles”, como han bautizado las diferentes especies de serpientes. Además del ejercicio y el sano esparcimiento, los organizadores quieren echar abajo los mitos o miedos sobre las serpientes y aportar a la educación e investigación de estas especies.

Finalmente, Metro Cali informa a los usuarios habituales de la ruta A02 que el domingo 15 de septiembre, debido al cierre parcial de la Avenida 1N por la justa deportiva, los buses del MIO no llegarán hasta el zoológico sino que harán una parada alrededor de 150 metros antes del parque de animales. Esta modificación de la ruta A02 se dará entre las 6:00 y las 8:30 de la mañana, mientras se realiza la carrera.

Luego de la parada los vehículos de la ruta girarán a la izquierda sobre la carrera 2B oeste y posteriormente vuelven a girar a la derecha sobre a calle 13 oeste para salir sobre la carrera 2 y retomar su recorrido habitual en la parada de la carrera 2 entre calle 13 oeste y 12 oeste, omitiendo así el recorrido hacia la Vereda Atenas

#CaliEsMIO

AGRADECEMOS SU DIFUSIÓN